

/ ! \ Début du Jéricho LUNDI 08 SEPTEMBRE 2025 / ! \

## JOUR 1 : Les murs de Jéricho tombent

### Hébreux 11, 30

*« C'est par la foi que les murailles de Jéricho tombèrent, après qu'on en eut fait le tour pendant sept jours. »*

Commencer par un temps de LOUANGE, chant au Saint-Esprit ou autres, laissez-vous toucher par la présence de Dieu et laissez-le vous parler.

**Prendre un temps de SILENCE pour laisser le Seigneur nous toucher.**

Maintenant c'est le moment de déposer toutes vos intentions dans le cœur de Jésus (cette démarche se fait entre VOUS et DIEU, il n'est pas nécessaire de les partager aux autres. C'est un acte de foi)

- commencer par vos intentions PERSONNELLES (tout ce qui me coupe de Dieu, me bloque dans mon cheminement de vie, mes faiblesses, notre méchanceté, mes jugements, mes addictions, mes schémas de péchés dans lesquels je tombe et que je n'arrive pas à me défaire, mon rapport aux écrans, aux autres, à la nourriture, mon incapacité de prier, à entendre la voix de Dieu, à lire sa parole etc..)
- Puis élargir vos intentions (famille/proches/amis),
- Enfin les intentions qui nous tiennent à cœur (la conversion du monde, la jeunesse, les malades, les guerres, l'unité de l'Église etc..)

Maintenant que tout est déposé dans le cœur de Jésus, ne pas y revenir durant toute la démarche.  
Le Seigneur s'en occupe.

(Bien sûr pour les autres jours, si des intentions non données vous viennent, déposez-les)

**Il est maintenant temps de prier pour vos frères et sœurs de ce groupe jusqu'à la fin de la démarche.**

### Jérémie 17, 7-8

*« Béni soit l'homme qui fait confiance à l'Éternel et qui place son espérance en lui!  
Il ressemble à un arbre planté près de l'eau et qui étend ses racines vers le cours d'eau : il ne s'aperçoit pas de la venue de la chaleur et son feuillage reste vert. Lors d'une année de sécheresse, il ne redoute rien et il ne cesse pas de porter du fruit. »*

Si vous souhaitez prolonger le temps de prière pour les autres, allez-y sans modération.

Terminez la démarche du jour par :

- Lecture du livre de **Josué chapitre 6** (histoire de Jéricho)
- Proclamation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Sachez que les autres jours seront moins denses.

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

MARDI 09 SEPTEMBRE 2025

## JOUR 2 : L'Annonciation

Commencer par un chant de **LOUANGE**, chant au Saint-Esprit ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

Aujourd'hui et pour le reste de la démarche, ne priez plus pour vos *intentions PERSONNELLES* qui ont été remises dans le cœur de Jésus (sauf si vous n'aviez pas tout remis) **Il s'en occupe**. Ayez confiance.

### **Luc 1, 37**

« *Car Rien n'est impossible à Dieu* »

Terminez la démarche du jour par :

- Lecture du livre de **Luc chapitre 1 versets 26-38 (Lc 1, 26-38 – L'Annonciation)**
- Proclamation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

*Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.*

### **Exhortation sur l'Annonciation (Lc 1, 26-38)**

Parfois nous oublions que ce passage de l'Annonciation est le début de la venue de Jésus en notre chair.

Lentement, patiemment, au fil des siècles, Dieu prépare Sa venue dans notre monde, pour venir nous rejoindre. Son bon plaisir a été de prendre notre humanité pour venir nous ramener dans le cœur du Père.

Dieu a préparé un peuple, puis une femme parmi Son peuple pour en faire la demeure du Dieu Tout-Puissant.

Mystère insondable qu'une créature qui porte en son sein le Créateur de l'Univers !

Dieu ne force pas l'appel personnel de Marie. Dieu a un trop grand respect pour chacun d'entre nous. Il lui propose, comme Il le fait avec chacun d'entre nous, si elle veut bien répondre à cet appel qui la dépasse complètement...

Son attitude est bouleversante d'humanité, d'humilité et de confiance filiale en Dieu et nous enseigne encore aujourd'hui à nous positionner comme fils et filles de Dieu.

Quand nous questionnons Dieu avec nos « *pourquoi* » pour Lui demander des comptes ou essayer de comprendre les situations que nous traversons, Marie questionne avec un « *comment* » pour se disposer à adhérer de toute sa volonté et de tout son cœur au plan de Dieu...

Puissions-nous, à son exemple, disposer notre intelligence, notre volonté et notre cœur quand nous traversons des zones de turbulence dans nos vies. Apprenons la confiance inébranlable des enfants qui savent que leur Père les protège et fait « *tout concourir à leur bien* » même lors de situations douloureuses. Courons dans Ses bras pour nous y réfugier.

La fécondité de Marie vient de son obéissance à la volonté de Dieu « *je suis la servante du seigneur, qu'il m'adviene selon Sa Parole.* » Elle ne cherche pas à mettre la main sur le choix, l'appel, les décisions de Dieu. Elle ne s'accapare pas humainement la fécondité de Dieu par ses propres moyens mais laisse L'Esprit Saint être fécond en elle « *L'Esprit Saint viendra sur toi et la puissance du Très Haut te prendre sous son ombre.* »

Acceptons que le Saint Esprit rende nos vies fécondes, librement et avec largesse, sans aucune main mise ou calcul.

Dieu sait comment faire porter du fruit à nos vies, comment nous faire refléter Sa Présence dans notre monde : « *pour marcher d'une manière digne du Seigneur et lui être entièrement agréables, portant des fruits en toutes sortes de bonnes œuvres et croissant par la connaissance de Dieu.* »

**(Col 1,10)**

et « *Béni soit l'homme qui se confie en Dieu, et dont Dieu est l'Espérance ! Il ressemble à un arbre planté a bord des eaux, et qui étend ses racines vers le courant : il ne redoute rien quand arrive la chaleur, son feuillage reste vert ; dans une année de sécheresse, il est sans inquiétude et ne cesse pas de porter du fruit.* »

**(Jr 17,7-8)**

En Dieu, aucune stérilité ne peut subsister, Dieu est Vie par nature et Il est le Donateur de Vie. Accueille la Vie de Dieu en toi d'une manière renouvelée : Dans tes pensées, dans ton cœur, dans ton âme et dans ton corps.

Laisse aujourd’hui cette Vie couler en toi et porter du fruit.

Crois et proclame cette parole puissante : « *Car Rien n'est impossible à Dieu* » car « *Tout est possible à celui qui croit* » (**Mc 9,23**).

Que ta foi soit ancrée en Dieu et capable de déraciner les racines amères de ta vie, les manques de confiance et de faire tomber tes protections face à l’Amour de Dieu...

Entre de plain-pied dans une vie de bénédiction où Dieu te redit : « *Réjouis-toi, comblé(e) de grâce, Je suis avec toi* ».

Que le Seigneur te bénisse au-delà de tes attentes !

MERCREDI 10 SEPTEMBRE 2025

**JOUR 3 : La Visitation**

Commencer par un chant de **LOUANGE**, chant au Saint-Esprit ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

**Psaume 133, 1**

« *Oh ! Qu'il est agréable, qu'il est doux pour des frères de demeurer ensemble !* »

Terminez la démarche du jour par :

- Lecture de l'évangile de **Luc chapitre 1 verset 39 à 58** (Lc 1, 39-58 La Visitation)
- Proclamation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

## **Exhortation sur l'évangile de Luc chapitre 1 verset 39 à 58 (Lc 1, 39-58 La Visitation)**

Marie a visité sa cousine Élisabeth, et à travers sa charité, Dieu a visité les cœurs. Et quand Dieu visite, Il touche tout ce qui s'y trouve. Voilà un bon moyen pour que notre Seigneur touche nos proches, nos intentions, ceux pour qui nous prions : se laisser visiter par Dieu dans l'intimité.

La charité est un moyen concret, souligné dans ce passage de l'Évangile selon saint Luc, pour nous mettre en présence de Dieu. Elle fait écho à ce verset :

*« Et le roi leur répondra : Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait ces choses à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous les avez faites. »*

**(Matthieu 25, 40)**

S'occuper des petits, c'est s'occuper concrètement de Dieu, c'est aussi se mettre en Sa Présence. C'est laisser Dieu être pleinement Lui en nous, Lui qui n'est pas venu pour être servi mais pour servir **(Matthieu 20, 28)**.

S'occuper des petits, c'est s'occuper de son Royaume.

C'est aussi être conscient d'y appartenir et de comprendre que d'autres n'ont pas cette conscience d'où ils sont, ni que le Royaume de Dieu s'est approché d'eux. Être conscient de ce Royaume, c'est aider, dans la mesure du possible, ces personnes-là, et ne pas oublier que ce Royaume a un Roi. Tout ce que nous sommes capables de faire nous est donné par Lui, tout vient de Lui :

*« Sans moi, vous ne pouvez rien faire. » (Jean 15, 5)*

Ce Roi des rois est un Roi qui se donne, et qui veut se donner à travers les autres.

Depuis l'époque de Moïse, Dieu voulait résider au milieu de son peuple, à travers le tabernacle. Dieu n'a pas changé : Il veut toujours demeurer parmi les siens.

Aujourd'hui, par le sacrifice de Jésus-Christ qui nous a offert son Esprit Saint, Il réside au milieu de nous et en nous, faisant de nous des tabernacles vivants de son Esprit Saint, c'est-à-dire de Dieu lui-même dans toute sa plénitude.

Dieu est là, au milieu de nous, et n'oublions pas : Il est aussi en nous.

*« Vous, petits-enfants, vous êtes de Dieu, et vous les avez vaincus, parce que celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde. » (1 Jean 4, 4)*

Aujourd'hui, prenons conscience que chaque personne que nous croisons, croyante ou non, connaissant Dieu ou pas, a cette grâce de pouvoir approcher la présence de Dieu à travers la nôtre. Quel plan merveilleux de notre Seigneur pour tous les hommes !

Quelle confiance Il nous fait en nous confiant ce rôle ! Quelle grâce de participer à son plan d'amour et de voir Dieu agir !

C'est Lui-même qui veut se donner, et Il connaît les moyens pour que cela réussisse, car Il connaît les cœurs.

Je le répète : quelle confiance Il a en nous !

Cela sous-entend, mes amis, que le Seigneur a confiance en notre écoute, en notre capacité à percevoir ses inspirations.

Cela laisse entendre qu'il veut nous parler, qu'il croit en notre docilité, notre discernement pour le suivre.

Et surtout, notre humilité à reconnaître que tout est grâce, que si nous devons agir, *ce n'est « ni par force, ni par puissance, mais par son Esprit Saint »* (**Zacharie 4, 6**).

Prenons le temps de l'écouter, de lui parler, de lui consacrer nos faits et gestes, nos journées, nos réactions, notre être...

Disons « *oui* » à tout ce qu'il voudra faire de nous et à travers nous.

Alors, nos gestes, nos paroles, nos pensées ne seront plus seulement humaines :  
Elles deviendront la volonté de Dieu manifestée par nous.

Voilà comment une simple salutation, comme celle de Marie à Élisabeth, peut se transformer en une effusion de l'Esprit Saint, renouvelant notre interlocuteur dans sa vocation profonde, et lui faisant expérimenter les fruits de l'Esprit de Dieu.

Salutations à tous, et soyez bénis dans le Christ Jésus notre Seigneur.

JEUDI 11 SEPTEMBRE 2025

#### **JOUR 4 : La présentation de Jésus au temple**

Commencer par un chant de **LOUANGE**, chant au Saint-Esprit ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

#### **Jean 14, 23**

*« Jésus lui répondit : « Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole et mon Père l'aimera ; nous viendrons vers lui et nous établirons domicile chez lui. »*

Terminez la démarche du jour par :

- Lecture de l'évangile de **Luc 2 versets 22 à 40** (Lc 2, 22-40 La présentation de Jésus au temple)
- Proclamation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

### **Exhortation Luc 2, 22-40 (La présentation de Jésus au temple)**

On se retrouve pour la présentation de Jésus au temple quelques jours après la circoncision où Marie, la mère de Dieu, et Joseph, l'homme juste, emmènent leur enfant à Jérusalem au Temple pour le présenter au Seigneur selon ce que la Loi prescrivait.

C'est à la fois pour la purification de Marie comme l'exigeait la Loi, même si d'après l'Église, Marie est voulue sainte, pure et pleine de grâce dès le début des temps, Marie n'avait pas besoin de purification, mais par sa profonde humilité et son dévouement au service, elle obéissait au commandement de la Loi et le rachat du fils premier-né qui rappelle que Dieu a épargné les premiers-nés des Hébreux lorsqu'il a infligé les dix plaies en Égypte.

Marie et Joseph sont profondément attachés à la Loi du Seigneur et la vivent. Combien nous-mêmes devons-nous la vivre afin de trouver la faveur de Dieu, afin de Lui plaire et ainsi demeurer dans Sa Bénédiction.

Cela demande un effort, quitter notre confort, se mettre en marche bien sûr avec la grâce de Dieu.

Ils furent reçus par Syméon, lui qui est un homme d'un âge mûr et aussi un juste selon le cœur de Dieu : il est prêtre et prophète. Le Saint-Esprit était sur lui. Le Seigneur l'a envoyé quand les temps furent accomplis.

Homme croyant, homme fidèle, qui a cru en la promesse de Dieu qu'il avait reçue.

Il a été persévérant, ne voyant pas la promesse arriver, il n'a pas douté, mais a cru et persévéré.

*« Tu ne mourras pas avant d'avoir vu le Salut, le Christ du Seigneur. »*

Il reçut l'Enfant de la promesse, quelle joie pour lui de porter le Saint des Saints, de toucher la Vie, de bénir son Seigneur. L'espérance ne déçoit pas !

Saisi par le Saint-Esprit, il prophétisa pour Jésus qu'il serait signe de contradiction pour ce monde et pour Marie, qu'un glaive lui transpercerait le cœur, et nous le savons, elle aussi est demeurée fidèle jusqu'au bout, elle n'a jamais cessé de croire.

Il y avait aussi une femme prophète nommée Anne, âgée de 84 ans, elle demeurait dans le temple.

Elle jeûnait et priait, à l'écoute du Seigneur, annonçait la venue du Christ qui est la solution de tous les maux.

La puissance du jeûne n'est plus à démontrer.

Le jeûne c'est « *moins de moi ! Pour plus de toi Seigneur ! Ma chair faiblit, mon âme se remplit de ton Esprit.* »

C'est touchant de voir le Seigneur passer par ses enfants d'un âge avancé comme Syméon et Anne, de récompenser leurs fidélités.

Ce n'est pas parce qu'on est âgé que la bénédiction de Dieu va s'arrêter, bien au contraire !

Toi aussi tu verras « *les bontés du Seigneur sur la terre des vivants !* » (**Psaume 26 (27) v13**)

Enfin ils rentrèrent à Nazareth après avoir fait tout ce que la Loi exigeait.

Jésus grandissait, se fortifiait à l'école de Joseph et de Marie, qui ont su élever le Très Haut, qui ont su lui donner l'amour qu'ils avaient reçu de Dieu pour accomplir cette grande mission.

Marie avait reçu la mission d'être la mère de Dieu, elle fut comblée de grâce.

Joseph reçut la mission d'être le père adoptif de Dieu, il lui fut donné d'être juste.

Nous aussi nous devons grandir dans la foi, aussi bien sur le plan humain que spirituel.

Le Seigneur prend son temps avec nous, à nous de lui donner notre vie, notre cœur pour qu'il nous fasse grandir, nous enseigne, nous rende saints car tel est notre objectif ! La sainteté.

Sachons nous aussi nous laisser enseigner par nos frères et sœurs qui sont mis sur notre route, car le Seigneur passe par eux, nous avons beaucoup à apprendre les uns des autres.

On ne se fait pas tout seul comme voudrait le faire croire l'esprit du monde, mais nous grandissons ensemble. Ne nous positionnons pas en « *sachant* » face aux autres.

À l'école de Joseph et de Marie, laissons-nous enseigner par le Seigneur, qu'il nous fortifie, nous remplisse de sa Sagesse et nous garde dans sa grâce pour que nous soyons transformés par son Amour.

Amen.

VENDREDI 12 SEPTEMBRE 2025

**JOUR 5 : Le Recouvrement de Jésus au temple**

Commencer par un chant de **LOUANGE**, chant au Saint-Esprit ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

**Luc 2, 49**

« *Ne saviez-vous pas qu'il me faut être chez mon Père* »

Terminez la démarche du jour par :

- Lecture de l'évangile de **Luc chapitre 2, 42-52** (Lc 2, 42-52 Le Recouvrement de Jésus au temple)
- Proclamation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-56)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

### **Exhortation Luc 2, 41-51 (Le Recouvrement de Jésus au temple)**

En juifs pieux et pratiquants, Marie et Joseph élèvent Jésus dans la fidélité à la Loi. Ils vont ensemble à Jérusalem, en pèlerinage, au cœur du Temple, là où se trouve le Saint des Saint, là où réside la *Kavod*, la Gloire de Dieu.

Jésus élargira de son vivant la possibilité d'adorer Dieu de manière universelle : « *Mais l'heure vient, et elle est déjà là, où les vrais adorateurs adoreront le Père, en esprit et en vérité ; car ce sont là les adorateurs que le Père demande.* » (**Jn 4,23**) Aujourd'hui, Sa Gloire réside en toi ! Tu es devenu le Temple de Sa Présence « *Ne savez-vous pas que votre corps est le Temple du Saint-Esprit qui est en vous ?* » (**1Co 6,19**)

Ce passage de l'Evangile nous dit ceci : « *Quand Jésus eu 12 ans* ». Phrase banale en apparence, mais riche de sens. 12 ans, c'est l'âge de la *Bar-mitsvah* (littéralement : *fils du commandement*).

C'est le passage de l'enfant à l'adulte. Jésus est adulte sur le plan spirituel et le montre dans ce passage. Où en es-tu de ta vie spirituelle ? As-tu passé ce cap d'adulte dans la foi ? Sais-tu qui tu es sous le regard de ton Père ? As-tu encore besoin de lait spirituel, d'une personne pour te montrer le chemin de l'intimité avec ton Père ?

« *Vous, en effet, depuis longtemps, devriez être des maîtres, vous avez encore besoin qu'on vous enseigne les premiers rudiments de la Parole de Dieu, vous en êtes venus à avoir besoin de lait et non de nourriture solide. Or, quiconque en est au lait n'a pas d'expérience de la Parole de justice, car il est un enfant. Mais la nourriture solide est pour les hommes faits, pour ceux dont le jugement est exercé par l'usage à discerner ce qui est bien et ce qui est mal.* » (**Hb 5,12-14**)

Marie et Joseph vont passer trois journées à chercher Jésus... trois longues journées angoissantes pour ses parents ! Quand Dieu se cache, ce n'est pas le moment de s'arrêter en chemin, de se décourager, de penser que Dieu nous a oublié « *Une femme peut-elle oublier son nourrisson, ne plus avoir de tendresse pour le fils de ses entrailles ? Même si elle l'oubliait, moi, je ne t'oublierai pas. Car je t'ai gravé(e) sur les paumes de mes mains.* » (**Is 49,15-16**) Pensons à aller le trouver au cœur du Temple, là où habite Sa Présence c'est-à-dire nos coeurs.

Tu peux chercher Dieu partout, mais tu peux surtout le trouver à l'intérieur de toi. Tu peux simplement fermer les yeux et goûter Sa Présence, sa douceur, partout et à tout moment. « *Mon âme te désire la nuit et mon esprit te cherche au-dedans de moi.* » (**Is 26,9**)

Quand Dieu se cache, reste simplement là, sans crainte, sans te laisser déstabiliser, dans la confiance des enfants qui savent que leur Père veille sur eux.

Ce passage de l'Evangile, nous dit de Jésus qu'il « *grandissait en sagesse, en taille et en grâce, devant Dieu et devant les hommes.* » Tu n'as peut-être plus l'âge de grandir en taille, mais tu auras toujours la possibilité de grandir en sagesse et en grâce.

Laisse le Saint-Esprit te renouveler : « *Ne prenez pas comme modèle le monde actuel, mais soyez transformés par le renouvellement de votre intelligence, pour pouvoir discerner la volonté de Dieu : ce qui lui plaît, ce qui lui est parfait* » (**Rm 12,2**) pour arriver à « *l'état d'homme fait, à la mesure de la stature de la plénitude du Christ.* » (**Eph 4,13**)

Sois de ceux qui impacte ton entourage par la sagesse et la grâce de Dieu dans ta vie. Sois un modèle de chrétien adulte dans la foi pour entraîner derrière toi ceux qui en ont besoin.

Sois pleinement bénis en Christ !

SAMEDI 13 SEPTEMBRE 2025

**JOUR 6 : Jésus lit le passage d'Isaïe au temple**

Commencer par un chant de **LOUANGE**, chant au Saint-Esprit ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

**Ezéchiel 36, 25**

*« Je répandrai sur vous une eau pure, et vous serez purifiés ; je vous purifierai de toutes vos souillures et de toutes vos idoles. »*

Terminez la démarche du jour par :

- Lecture de l'évangile de **Luc 4, 17-21** (Lecture du passage d'Isaïe par Jésus)
- Proclamation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-56)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

### **Exhortation Luc 4, 17-21 (Lecture du passage d'Isaïe par Jésus)**

Ce passage nous montre d'abord pourquoi Jésus a été envoyé, et pour qui. Il révèle ce qu'il veut faire tout en demeurant avec nous jusqu'à la fin du monde.

Nous sommes les 1<sup>ers</sup> concernés. N'avons-nous pas un cœur brisé à cause de ceux que nous aimons, un cœur blessé par la trahison, la déception, l'abandon, l'incompréhension, et tant d'autres douleurs... ?

Ne sommes-nous pas, d'une certaine façon, captifs de certaines situations, sans pouvoir trouver la porte de sortie ?

Le Mal a profité des circonstances négatives de notre vie pour verrouiller la porte et ainsi nous voiler la seule solution qui existe à toute situation : Jésus.

Il est venu pour nous, qui sommes pauvres en solutions, pauvres en capacités. Dans l'humilité et en nous reconnaissant pauvres, nous laissons Dieu dénouer les noeuds qui nous emprisonnent.

*"Ce ne sont pas ceux qui se portent bien qui ont besoin de Médecin, mais les malades. Je ne suis pas venu appeler des justes, mais des pécheurs." (Marc 2,17)*

Combien à plus forte raison nous avons besoin du Médecin de nos âmes.

Lui qui est venu ôter le péché et guérir les malades.

Il nous faut reconnaître que nous avons besoin de Lui.

La volonté de Dieu, Père, Fils et Saint-Esprit, est de nous guérir, de nous libérer et de nous consoler encore aujourd'hui.

Quand nous crions vers Dieu, c'est dans l'intimité avec le Saint-Esprit que débute la solution.

C'est Lui qui inspire nos langues pour chanter, pour crier vers le Père, comme un enfant qui pleure naturellement vers son père pour ses besoins les plus vitaux. Ce Père arrive, répond, réconforte, apaise...

Nous avons besoin de Dieu en tout temps et pas seulement dans le besoin.

Connaître Dieu permet de se connaître et ainsi de rentrer dans l'humilité.

Il est celui qui peut tout, détient tout dans sa main.

*« Tout concourt au bien de ceux qui l'aiment », car Il est Amour.*

Si nous restons attachés à Lui, Dieu peut toujours tirer un plus grand bien des épreuves de notre vie.

Prenons exemple sur Paul et Silas dans **Actes 16, 25-33**, qui, emprisonnés, louent le Seigneur au point de faire sauter les chaînes et qu'ils soient ainsi libérés.

Dans la louange de Paul et Silas, le Royaume de Dieu s'est manifesté. Car le Seigneur habite la louange de son peuple. Sa présence chasse les ténèbres. Elle a libéré non seulement Paul et Silas mais a touché toutes les personnes autour d'eux.

Quand nous proclamons qui est réellement Dieu, nous manifestons qui Il est.

Souvenons-nous que Dieu est là avec nous jusqu'à la fin du monde.

Même si des loups rôdent autour de nous, Il a déjà tout vaincu.

Tournons-nous vers Dieu à tout moment, dans l'action de grâce et en louant son Saint Nom.

Apportons la Bonne Nouvelle sur le chemin que le Seigneur nous invite à suivre : ce chemin où grâce et bonheur nous accompagneront tous les jours de notre vie, et où se réaliseront Ses projets de paix pour nous.

Je vous salue dans la paix du Christ et que cette paix demeure avec vous, comme le Christ demeure en vous.

DIMANCHE 14 SEPTEMBRE 2025

**JOUR 7 :**

Commencer par un chant de **LOUANGE**, chant au Saint-Esprit ou autre pour se mettre en présence de Dieu puis vous pouvez lire.

**Apocalypse 7, 12** « *La louange, la gloire, la sagesse, l'action de grâces, l'honneur, la puissance, et la force, soient à notre Dieu, aux siècles des siècles !* »

**1 Chroniques 16, 34** « *Louez le Seigneur, car il est bon, car son amour dure toujours.* »

**Psaumes 42, 12** « *Pourquoi t'abats-tu, mon âme, et gémis-tu au-dedans de moi ? Espère en Dieu, car je le louerai encore ; Il est mon salut et mon Dieu.* »

**Psaumes 100, 4** « *Entrez dans ses portes avec des louanges, Dans ses parvis avec des cantiques ! Célébrez-le, bénissez son nom !* »

Continuer la démarche en demandant la grâce de vivre le texte comme une rencontre avec le Seigneur et non comme une lecture quelconque :

- Lecture du livre de **Josué chapitre 6** (histoire de Jéricho)
- Proclamation **7 fois** du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi  
(à haute voix de préférence, vous pouvez prendre plusieurs traductions)

Nous arrivons aujourd'hui au terme de ce parcours Jéricho qui aura duré 7 jours.

**Il est grand temps de lancer nos cris de JOIE, de VICTOIRE haut et fort devant la face de l'Éternel !**

il a obtenu la victoire une fois pour toute sur la Croix.

C'est aujourd'hui que les murs infranchissables de notre vie tombent !

**Criez frères et sœurs, le Seigneur nous a donné la VICTOIRE !**

C'est le bon moment pour entamer une grande action de grâce, même si les situations n'ont pas l'air de s'être débloquées, même si nous ne le voyons pas, Il agit.

Finir la démarche par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat** (Luc 1, 46-56)

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

### **Le Seigneur nous a dit pour ce Jéricho :**

Le Seigneur nous a tout d'abord parlé sur la puissance de l'**intercession**.

On voyait un filet de pêche troué. Dès que l'intercession commençait, les mailles se resserraient puis étaient complètement réparées. Rien ne se perdait, tout était pris dedans.

L'intercession rejoignait plein de pays, plein de langues, particulièrement nos frères et sœurs persécutés.

Il nous a aussi parlé sur la **croissance**.

On voyait un enfant, puis un adolescent, enfin un adulte.

C'est le chemin que nous fait emprunter le Seigneur. Pour croître cela prend du temps.

Il y a des étapes de vies qui doivent être respectées.

Il n'est pas nécessaire de s'en vouloir quand nous pensons que nous ne portons pas de fruits, que nous avançons trop lentement, que tout semble être au ralenti pour nous.

Ne devançons pas le plan de Dieu sur nos vies, entrons dans le temps de Dieu.

Au travers ce Jéricho, le Seigneur nous a montré une manière de vivre avec Lui, de s'abandonner à Sa Volonté.

N'étiez-vous pas dans la joie durant ces temps de louanges et d'intercession ?

Ne nous arrêtons pas à ce Jéricho, continuons de prier les uns pour les autres.

### **Je vous repartage la 1<sup>re</sup> vision que le Seigneur nous a donnée :**

*« Je voyais un homme, face à un mur, il essayait plein de choses pour le détruire, pour passer cet obstacle qui semblait infranchissable, mais en vain.*

*Soudain, il lève les yeux et voit Jésus assis sur ce mur. Il veut le rejoindre.*

*Jésus, voyant cela, lui jeta une échelle. L'homme monta et s'assit à côté de Jésus en rendant grâce.*

*L'homme regarde le paysage et s'aperçoit qu'il y a plein de murs.*

*Jésus dit : « Des murs, il y aura encore beaucoup sur ton chemin, à toi de voir comment tu veux faire pour les franchir à l'avenir. »*